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Ementa:  SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE AS EQUIPES DE SAÚDE DA FAMÍLIA   EM 

NOSSO MUNICÍPIO. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   562/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, 

solicitando  informações sobre as equipes de Saúde da Família (USF) em nosso 

Município, tais como: 

 

- Quantas equipes existem em nosso Município? 

- As equipes são formadas por quantos profissionais? Discriminar as funções de 

cada um. 

- Discriminar  os bairros onde as equipes atuam? 

- Qual o montante de verba mensal  que nosso Município recebe  do Governo 

Federal   para manter essas equipes? 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 31 de julho de 2015 

 

 

 

 

JOÃO HENRIQUE DE PAULA CONSENTINO 

VEREADOR - PSD 

 


